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郑州民生 A11
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□晚报记者 孙娟 通讯员 朱震

本报讯 不少市民认为废弃破损线杆对市
民生活环境影响和出行安全构成威胁。据不完
全统计，我市共有无人认领的废弃破损线杆
382根。昨日，市长电话室通报了上一周的市
民投诉处理情况，市城市管理局表示，力争3月
底前修缮和清理382根废弃破损线杆。

“郑州最牛线杆”歪在路上3年
被称为“郑州最牛线杆”的电线杆位于郑州

市商贸路与货站街交叉口西侧，它在路中央，电
线杆上没有任何电缆，上面喷了不少小广告，一
断 3年，无人认领、无人修理，导致如今线杆还
在路上歪着。

随着我市市政建设速度加快，市内废弃破
损线杆数量不断增加。据12319市城建服务热
线2009年12月7日的统计，当前市区内共有无
人认领的废弃破损线杆 382根。其中，破损且

存在危险的线杆75根，废弃线杆297根，其数量
还在不断增加。

对此情况，市长电话专题向副市长张建慧
进行了专题汇报。张建慧批示后，市长电话室
转市城市管理局落实处理。市城市管理局迅速
召集各通讯公司、郑州供电公司，逐项进行调查
摸底和产权确认，各相关单位已在规定期限内，
完成了对权属明确的120根线杆的修缮和清理
工作。

另外还进行了集中处置，针对未得到产权
确认的废弃线杆，市城市管理局成立了专门的
清理队伍，对其集中清理，现已清理 80余根。
截至目前，市城市管理局已对 382根废弃破损
线杆，累计修缮和清理了 200余根。市城市管
理局表示，力争在 3月底前完成上述废弃破损
线杆的修缮和清理任务。

南四环107国道超限站暂不搬迁
市民反映：南四环 107国道环城高速桥下

设的超限站影响交通，易造成堵车，建议另外
选址。接到转办件后，郑州交通委员会回复
称，国道 107是贯穿南北的国家交通大动脉，
但随着社会经济的快速发展，我市干线公路车
流量及超限超载车辆与日俱增，仅G107辅道
一天的超限超载车辆就多达 1400余辆，对道

路通行状况及交通安全造成了巨大的威胁。
2009年 7月，郑州交通公路系统依据省政府、
省交通运输厅的批复设立了该超限站。该站
的设立，有效地遏制国道 107 郑州境内的超
限超载现象，切实起到了保护路产路权的作
用。据此，郑交委认为该超限站搬迁的建议
暂不可行。

降低花坛树木高度解决交通隐患
市民反映：中州大道与沈北路相交的丁字

路口右转道右侧有一直行道，因中间有花坛影
响视线，右转车辆和直行车辆经常发生碰撞，建
议右侧直行车辆前行至边防总队再左转进入中
州大道。

后经现场查勘，该路口中间绿化带花坛内
部分植物过高，确实影响驾驶员视线，存在事
故隐患。由于中州大道整体交通设计方案已
通过专家认证，不宜随意改动，因此建议由绿
化部门降低该出口花坛内的绿化树木高度，保
证驾驶员良好安全视线。目前，市园林局对该
地段中间花坛移走海桐球 14棵，并将瓜子黄
杨压低修剪 20厘米，以保证该地段驾驶员良
好安全的视线。同时，市公安局将尽快在此处
明显位置安装相关交通标示，警示过往车辆减
速慢行。

本周我省多阴雨雪天气
□晚报记者 马燕

本报讯 8日～12日，我国中东部地区
将掀起一次大范围雨雪天气过程，将给节
前春运带来不利影响。

据省气象台资料显示，预计，本周我省
阴雨雪天气较多。今日凌晨到上午我省大
部分地区有雾，全省有偏南风3级。明天，
随着冷空气的进一步加剧，全省阴天，北中
部小雨转小到中雪，南部有中雨。全省自
北向南先后转东北风 4～5 级。气温明显
下降。10日，全省阴天，东南部中雨转雨夹
雪，局部有大雨；其他地区中雪转大雪，局
部有暴雪。全省东北风 4～5级。周四，东
南部中雨转大到暴雪，其他地区小雪转阴。

郑州市昨天夜里到今天，多云间阴天，
今天凌晨到上午有轻雾，偏南风 3级。最
低 温 度 -2℃ ～-1℃ ，最 高 温 度 9℃ ～
10℃。明天，预计小雨，气温会有所下降。

327路今起变更为727路
线路进行调整，4种卡均可使用

□晚报记者 张华 通讯员 罗鹏

本报讯 327路定于今日进行调整，
变更为727路。同时，线路也进行了调整，
起始站为航海路第十七大街，终点站为紫
荆山，途经道路有航海路、未来路、商城路、
紫荆山路；新增站位：经济开发区中心广场
站、安飞集团站、航海路G107辅道站、郑州
冷轧厂站、航海路第十六大街站、航海路第
十七大街站。原 327路线路撤销，撤销站
位：远大理想城站、经北四路经开第一大街
站、经北四路经开第三大街站、经北二路经
开第五大街站、经北二路经开第七大街站、
经北二路经开第九大街站、经开第九大街
广场北路站、经开第一大街航海路站、经南
三路经开第二大街站、经南三路经开第六
大街站、经南三路经开第八大街站、经开第
九大街经南三路站、经开第九大街广场北
路站、经北二路经开第九大街站、经开第八
大街经北二路站。

首末班时间分别为 6：30、19：30。IC
卡准乘范围由原A卡放开为A、B、C、D卡。

我市举办“舒心杯”第一
届老年人春联征集大赛
□晚报记者 王菁 实习生 蒋晓蕾

本报讯 昨日上午，由郑州市老龄办、
郑州晚报、郑州电视台、郑州人民广播电
台、郑州市舒心老年公寓联合举办的郑州
市“舒心杯”第一届老年人春联征集大赛隆
重举行。此次大赛共收到近千名老人参赛
对联2000多副。据举办方透露，以后每年
将举办一次这样的活动。

□晚报记者 邢进 实习生 孟丽君 李恒

本报讯 昨日，省卫生厅下发通知，要求各
级医院为了进一步改善医疗服务管理质量，医
院要简化门急诊服务流程，推行“先诊疗，后结
算”的付费模式。

据悉，通知要求各级医疗机构积极开展预
约门诊和全年开放门诊，鼓励开展延时门诊、
夜诊等医疗服务形式，有条件的医疗机构可以

通过会诊中心的模式，为患者提供多学科、多
专业的综合诊疗服务，减少患者挂号、排队、
候诊次数和时间。在尊重患者诊疗付费习惯
的同时，为患者提供“先诊疗，后结算”服务，
即患者在门急诊诊疗时，可先预缴押金，不必
在接受每项诊疗服务时单独缴费，待本次所有
诊疗过程结束后再统一结算。对于需要抢救
的急危重症患者，要按照“先救治，后付费”的
原则执行。

另外，各级医疗机构要积极改善入、出院服
务，提前做好患者出院结算准备工作，要做到在
办理入院手续后有专人将患者送到病房；办理
出院手续后也有专人送出病房，同时为患者提
供方便快捷的检查结果查询服务。

对于不能当时出具检查报告的检查项目，
有条件的医疗机构可以通过电话、网络查询和
手机短信等方式告知患者，也可以为患者提供
邮寄检查报告等服务。

2月6日，郑州突降小雪，凛冽的寒风中，
大商员工精神抖擞，为大商千盛生活广场的开
业宣读誓词。据了解，位于富田·太阳城的这
家大商新店与以往的大商店面不同，在河南首
次使用了“千盛生活广场”的商号。该店负责
人介绍，这家店定位为社区生活广场。

“千盛生活广场是大商集团一种新型的业
态组合模式，就是把名品百货、超市、电器、餐
饮娱乐等业态组合在一起，既能满足消费者品
牌消费的需求，也能满足消费者日常生活的需
求，还能满足消费者休闲娱乐的需求，可以更
好地为消费者提供便利服务。”大商郑州地区
集团副总裁兼超市公司总经理杨旭东说。

晚报记者 冯刘克 许琳琦/文 赵楠/图

大商超市富田店开业业


